

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Les anciens

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1928, tome 26, p. 192

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

LES ANCIENS

Le Conseil Fédéral a nommé M. le lieutenant-colonel **Othmar Schmidt**, colonel instructeur, et M. le lieutenant-colonel **Alphonse Sidler**, colonel d'Etat-Major général ; M. Sidler est le premier Valaisan qui occupe ce poste élevé.

Le Conseil d'Etat du Valais a nommé M. le major **Marc Morand**, commandant du bataillon d'Inf. Mont. 12 ; M. le major **Robert Carrupt**, commandant du bataillon 11 ; M. le major **Henri Défayes**, commandant du bataillon de Landwehr 106 ; M. le capitaine **Charles Lorétan**, 2^{me} adj. Br. Inf. Mont. 3 ; M. le premier-lieutenant **Albert Cornut**, capitaine ; MM. les lieutenants **Ulrich Ruppen**, actuellement capitaine dans la Garde Suisse Pontificale au Vatican, **Paul de Courten**, **Bernard de Lavallaz**, et **Joseph Maxit**, premiers-lieutenants ; MM. les caporaux **André Chaperon** et **Edmond Troillet**, lieutenants.

D'autre part, M. le député **Charles Haegler** a été élu secrétaire français du Grand Conseil valaisan ; M. **Cyrille Gard** a été nommé président du Tribunal de l'Entremont.

A tous, nos sincères félicitations.

Nous prions nos amis dont les noms auraient été omis par mégarde, de bien vouloir nous excuser, et nous profitons de cette circonstance pour prier instamment tous les anciens de nous envoyer toutes les nouvelles de nature à prolonger entre eux les liens de famille qu'ils ont entrepris au Collège et que les Echos désirent continuer.